

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 5. Februar 2020

Luftschutzanlagen unter dem Feldbergplatz

Laut Berichten von Anwohnern befinden sich unter dem Feldbergplatz Luftschutzanlagen, deren Eingänge nach dem Zweiten Weltkrieg zugeschüttet wurden. Hieraus ergeben sich folgende Fragen:

- Wo genau befinden sich diese Luftschutzanlagen und in welcher Tiefe liegen sie?
- Welcher Aufwand müsste betrieben werden, um wieder Zugang erlangen zu können?
- Sieht die Verwaltung eine Nutzungsmöglichkeit für öffentliche Führungen, um an die Schrecken und an das Leid des Krieges in Mainz zu erinnern?

Mainz, 27.01.2020

gez. Karsten Lange